

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Corona-Pandemie bestimmt derzeit unseren Alltag - wir alle spüren die Auswirkungen auf vielfältige Art und Weise. Gerade in dieser herausfordernden Zeit ist es umso wichtiger, als Gemeinschaft zusammen zu stehen.

In einer Zeit, in der Zusammenhalten auch „Abstand halten“ bedeutet, haben sich die Versicherungskammer Bayern und das Fraunhofer Institut IESE (Institut für Experimentelles Software Engineering) dazu entschlossen, die App BayernFunk für alle interessierten Kommunen Bayerns freizuschalten. Der BayernFunk ermöglicht es den Kommunen, digital eng in Verbindung zu bleiben und kann damit einen Beitrag zur Bewältigung der Corona-Krise und für alle Herausforderungen danach leisten.

Der BayernFunk ist eine kostenlos zur Verfügung gestellte App, mit deren Hilfe Sie als Kommune wichtige Informationen - auch bezüglich der aktuellen Corona-Situation - mit ihren Bürgerinnen und Bürgern teilen können. Systemrelevante Einrichtungen, wie Schulen, Altenheime, Ärzte, oder Feuerwehren können über den BayernFunk in Echtzeit informieren. Des Weiteren können die Bürgerinnen und Bürger sich aktiv einbringen, Hilfe anbieten und nach Unterstützung fragen.

- Unter <http://www.bayern.digitale-doerfer.de> können Sie die Aktivierung ihrer Kommune bzw. Ihres Landkreises anstoßen
- Im Anhang finden Sie ergänzend einen Flyer zum BayernFunk mit den Kerninformationen
- Sofern Sie darüber hinaus Fragen haben, melden Sie sich gerne unter bayernfunk@vkb.de

Seit fast 100 Jahren fühlen wir als Kommunalversicherer eine starke Verbundenheit mit der Gemeinschaft, in der wir leben. Deshalb ist es uns ein Anliegen, der Gesellschaft auch etwas zurückzugeben. So engagieren wir uns neben unserem Kernthema Sicherheit auch in den Bereichen Prävention, Partnerschaften und Soziales. Wir sind Partner der Feuerwehren, des Deutschen Alpenvereins, der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft und der Aktion "Sternstunden – wir helfen Kindern". Wir stehen nicht über den Dingen, sondern mitten im Leben. Und tragen dazu bei, dieses Land, das wir versichern, aktiv mitzugestalten.

Der Zusammenhalt in den Kommunen liegt uns sehr am Herzen. Gerade jetzt, in diesen schwierigen Zeiten, stehen wir als verlässlicher Partner an Ihrer Seite.

Ihre Versicherungskammer Bayern

Harald Speil
(Strategie Kommunalgeschäft)

Johannes Wagner
(Leiter Startup Kooperation)